

## **Reunión de ecodelegados (29 de noviembre de 2019):**

Arancha Pérez, Estrella Vázquez y Jose de Miguel, coordinadores de Ecoescuela, nos reunimos con los ecodelegados de 2º a 6º en el aula de Música.

2º A: Carlota Moya.

2º B: Héctor Hungría.

2º C: Emma Gómez.

3º C: Nicolás Aparicio.

4º A: Mario Águeda.

4º B: Carlos Diz.

4º C: Daniela de Osma.

5º A: Lara di Vico.

5º B: Sara Fernández.

5º C: Raquel Díaz.

6º A: Alba Álvarez.

6º B: Teresa Brandau.

6º C: Blanca Alberquilla.

1º. Les explicamos a dónde va a parar la basura que generamos los humanos para que entiendan la importancia de **reducir** los residuos que generamos. Los ecodelegados aportan diversas ideas para reutilizar y reducir. Proponemos el plan escolar de desayunos saludables como una manera de cuidar nuestra salud además de una forma de generar mínimos desperdicios y les entregamos los carteles plastificados con el plan semanal para que los lleven al aula.

2º. A continuación, recogemos las hojas de registro de tupperwares que los ecodelegados rellenaron a lo largo de una semana y les explicamos el proyecto de **Ecoauditoría**:

- En algún momento del día, los ecodelegados serán convocados por megafonía al edificio 1.

- Allí, recibirán las instrucciones: los tres ecodelegados de cada nivel irán a un nivel diferente del suyo a revisar la limpieza, el reciclaje de las aulas y la cantidad de residuos que generan. Para ello, cada grupo de ecodelegados llevará una hoja de registro donde puntuarán del 0 al 2 cada uno de los aspectos.

- La clase que esté en mejores condiciones de cada nivel recibirá 10 minutos extra de recreo un día de la semana siguiente.

- Este proceso se repetirá varias veces a lo largo del curso, siempre por sorpresa.

3º. Contamos a los ecodelegados que el dinero que recaudemos del reciclaje de materiales de escritura lo vamos a destinar a **GREFA**.

4º. Tras esto, les hablamos de la futura formación de un **Comité Ambiental** e informamos acerca de las niñas de 5º que, por propia iniciativa, están recogiendo basura del patio. Decidimos hablar con ellas para que nos expliquen cómo se les ocurrió la idea, y pensar en una manera de premiarlas.

5º. Por último, explicamos que por fin vamos a tener colocada en el colegio la bandera de Ecoescuela que recibimos el curso pasado.

Se levanta la sesión a las 13:25 tras recoger las **propuestas de los ecodelegados**:

- Salir una vez al mes fuera del colegio 5 minutos a realizar una protesta por el cuidado del medio ambiente.
- Pedir voluntarios para organizar equipos de limpieza del patio como están haciendo algunas niñ@s de 5º de Primaria.